

Dachauer SZ

Neueste Nachrichten der Süddeutschen Zeitung für den Landkreis

Mittwoch, 12. Oktober 2011

Schnell noch zusätzliche Tische und Schachbretter mussten die Schachfreunde Dachau beim diesjährigen **Dachauer Schachherbst-Open** aufbauen: Zu dem Traditionsturnier kamen mit 32 Spielern so viele wie seit 2005 nicht mehr ins Adolf-Hölzel-Haus in Dachau. Neben 13 Spielern aus Dachau waren 19 Spieler aus 13 anderen Vereinen angereist. Nicht nur Spieler aus München und Umgebung, sondern auch aus Ulm und Düsseldorf. Und das Teilnehmerfeld hatte es in sich: nicht weniger als acht Spieler hatten eine Deutsche Wertungszahl (DWZ) von über 2000, darunter ein Internationaler Meister und ein Fide-Meister. Den ersten Platz belegte **Michael Fedorovsky vom SC Tarrasch 45 München**. **Michael Maier** und **Leonhard Wiest** von den **Schachfreunden Dachau** belegten die **Plätze 8 und 10**.